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AUMENTO SALARIAL PARA LA POLICIA Y EL 
SERVICIO PENITENCIARIO

Con una inversión de más de $206 millones financiados por el Ente Nacional de Obras 
Hídricas y Saneamiento (ENOHSA), la obra beneficiará a 75.000 vecinos de Ushuaia.

OBRA DE REFUERZO DEL COLECTOR CLOACAL MAIPÚ

Se instalaron cinco nuevas 
cámaras de inspección para 
desobstruir las cloacas, en el 
marco del Plan Integral de 
Remediación del lugar que lleva 
a cabo el municipio.

ENTREGA DE 
HERRAMIENTAS A 
EMPRENDEDORAS

Alcanza un incremento acumulado anual superior al 71%, en consonancia con los demás 
sectores de la administración pública. 

“OJALÁ QUE PODAMOS CONSERVAR ESTA 
ALIANZA”
La diputada del Frente de Todos Carolina Yutrovic habló de las proyecciones políticas para 
el año que viene, y dijo que aspira a que el Frente pueda presentar 
candidatos para todos los estamentos.

TAREAS DE 
SANEAMIENTO 
EN EL BARRIO 
INTEVU 
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POLÍTICA

OBRAS PÚBLICAS

PÁG. 14

El Concejo Deliberante aprobó el proyecto del Ejecutivo municipal. El parque se 
construirá con normativas del Estado Nacional, para poder ser incluido dentro del 
Sistema Nacional de Parques Industriales.
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PROVINCIALES

La Secretaría de la Mujer 
realizó una nueva entrega de 
herramientas e insumos a 
mujeres de la ciudad, que en 
2019 se anotaron en el Programa 
Mujer Emprendedora. 

TOLHUIN TENDRÁ SU 
PARQUE INDUSTRIAL 
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La Municipalidad de Ushuaia, a tra-
vés de la Secretaría de la Mujer, realizó 
una nueva entrega de herramientas a 
emprendedoras de la ciudad, lo que les 
permitirá iniciar y consolidar sus ini-
ciativas productivas y laborales. 

La titular del área de la Mujer del 
Municipio, Natacha Aldalla, detalló 
que “realizamos una nueva entrega de 
herramientas a mujeres que en 2019 
se anotaron en el Programa Mujer Em-
prendedora”. 

Recordó que “debido a la pandemia 
no habíamos podido acceder a la ad-
quisición de esos insumos” pero “gra-
cias a gestiones del intendente Walter 

ENTREGA DE HERRAMIENTAS 
E INSUMOS A MUJERES 
EMPRENDEDORAS

Vuoto ante el Ministerio de Desa-
rrollo de la Nación y en articulación 
con la Secretaría de Políticas Sociales 
del Municipio logramos, a través del 
Banco de Herramientas, adquirir es-
tos insumos para que estas mujeres 
puedan iniciar o potenciar sus em-
prendimientos”. 

Finalmente, Aldalla dijo que “esta-
mos muy contentas por haber podido 
acercarles estas herramientas” y ase-
veró que “vamos a hacer una fuerte 
apuesta en las capacitaciones como 
otra herramienta para que las bene-
ficiarias puedan lograr la autonomía 
económica”.

USHUAIA

COMIENZA LA LIMPIEZA DE 
CORDONES EN LA AVENIDA 
HIPÓLITO YRIGOYEN

CONVERSATORIO CON GABRIELA 
MANSILLA SOBRE INFANCIAS 
TRANS TRAVESTIS

La Municipalidad de Ushuaia 
iniciará el operativo de limpieza de 
puesta en valor de la ciudad, con el 
trabajo de la Dirección de Higiene 
Urbana y de la empresa Agrotéc-
nica Fueguina quienes realizarán 
el barrido y limpieza de las princi-
pales arterias, veredas y cordones 
cuneta. 

El martes 9 de agosto, a partir de 
las 08:30 y hasta el mediodía, reali-
zarán la limpieza en la avenida Hi-
pólito Yrigoyen, en la mano que va 
desde Formosa hacia la rotonda de 
ingreso al aeropuerto de la ciudad 
y a lo largo de todo ese tramo. Las 
cuadrillas también trabajarán sobre 
el cordón central, por cuanto se so-
licita a las y los automovilistas cir-

La Municipalidad de Ushuaia llevó 
adelante las primeras actividades en el 
marco del Mes de las Infancias con dos 
conversatorios  que tuvieron lugar en el 
Foyer de la Casa de la Cultura con la pre-
sencia de Gabriela Mansilla, autora del 
libro “Yo nena, yo princesa” que aborda 
la temática de las infancias trans traves-
tis. La secretaria de Políticas Sociales, Sa-
nitarias y Derechos Humanos, Sabrina 
Marcucci, destacó esta primera activi-
dad en el mes dedicado a la niñez y ado-
lescencia que contó con gran cantidad 
de participación de vecinos y vecinas.

En la sala Ego Pereda y con el acom-
pañamiento de la  senadora nacional Eu-
genia Duré, la diputada Carolina Yutrovic 
y el Jefe de Gabinete de la Municipalidad, 
Omar Becerra, tuvieron lugar los conver-
satorios, que debieron realizarse en dos 
horarios, a las 14 y a las 18 horas, debido 
a la gran convocatoria. “La presencia de 
Gabriela Mansilla es muy valiosa porque 

es una militante por las infancias libres, 
que nos permite hablar de las infancias 
trans  travestis”, dijo  Marcucci.

La Secretaria de Políticas Sociales, Sa-
nitarias y Derechos Humanos de la ciu-
dad afirmó que “tuvimos la posibilidad 
de escuchar y reflexionar no sólo sobre 
las cuestiones que llevaron a esta mujer a 
levantar estas banderas en el acompaña-
miento del crecimiento de su hija Luana, 
sino poder pensar las herramientas que 
tienen las instituciones y el rol del Estado 
para acompañar estas infancias traves-
tis trans y garantizar las condiciones de 
igualdad”.

“Hubo una gran convocatoria y fue 
una gran decisión que tuvo el intenden-
te Walter Vuoto de poder llevar adelante 
esta actividad y que realizamos a través 
de la senadora Eugenia Duré con el tra-
bajo que motoriza desde la comisión 
Bicameral de Niños, Niñas y Adolescen-
cias”.

cular con precaución.
El subsecretario Sergio Baiocchi, 

indicó que “permanecerá cortado 
el tránsito en esa mano mientras se 
realizan los trabajos, por lo que los 
vehículos que se dirigen desde el 
Pipo hacia el centro deberán des-
viarse por Formosa para tomar un 
camino alternativo”. Agregó 

Asimismo destacó que “se trata 
de un trabajo que hacemos con las 
cuadrillas de Higiene Urbana de la 
Municipalidad y con la colaboración 
de Agrotécnica, para mantener des-
pejado el ancho de las calles, retirar 
el barro con los restos de sal e ir pre-
parando la ciudad para los trabajos 
de mantenimiento, reparaciones y 
obras que se avecinan”.

USHUAIA USHUAIA



8 de Agosto de 2022 | TIEMPO FUEGUINO  |  3

El Intendente Daniel Harrington 
acompañado del Gabinete Municipal 
participó de la última Sesión Ordina-
ria del Concejo Deliberante de Tolhuin, 
donde se trataron diferentes proyectos 
concernientes al Poder Ejecutivo, entre 
ellos el asunto N°816/22 referente a la 
creación del Parque Industrial.

Al momento de tomar la palabra, 
luego de aprobarse el proyecto pre-
sentado por el Concejal Matias Rodri-
guez Ojeda, el Intendente agradeció al 
cuerpo de concejales: “Creo que de un 
tiempo a esta parte estamos trabajando 
muy bien de manera articulada y eso 
nos va permitiendo tener herramientas 
legislativas como esta”, indicó.

Además, explicó que “este proyecto 
en particular se trata del parque indus-
trial por el cincuentenario de Tolhuin, 
que por primera vez se constituirá por 
ordenanza con los parámetros y nor-
mativas que requiere el Estado Nacio-

TOLHUIN TENDRÁ SU PARQUE 
INDUSTRIAL DEL CINCUENTENARIO
“Es un hecho histórico para Tolhuin”. Así lo manifestó el Intendente Daniel Harrington en el marco de la Sesión Ordinaria del Concejo 
Deliberante de Tolhuin, donde con cuatro votos se aprobó el proyecto de creación del Parque Industrial del Cincuentenario de Tolhuin. 

MUNICIPALES

nal para incluirnos dentro del Sistema 
Nacional de Parques Industriales”.

“Esto nos permite además registrar-
nos, obtener financiamiento y poder 
brindarle a los tolhuinenses y a todos 
aquellos inversores que quieran radi-

carse en nuestra comunidad un parque 
industrial con reglas claras, que pueda 
generar fuentes de empleo y tener un 
beneficio tributario en lo que depende 
a impuestos municipales, siguiendo con 
la premisa de crecer como comunidad y 
fomentar el desarrollo, de la mejor ma-
nera, que es a través de una ordenanza”.

La creación del parque industrial en 
Tolhuin incentivará el ordenamiento 
territorial, promoverá la planificación 

productiva, la generación de empleo y 
el impulso de esquemas productivos 
asociativos; bajo la búsqueda perma-
nente del crecimiento de la ciudad.

Para finalizar, el mandatario muni-
cipal expresó que “cuando todos tome-
mos real dimensión de lo que acaba-
mos de votar, la comunidad en general 
va a celebrar este hecho como histórico, 
nada más ni nada menos que en el año 
de su cincuentenario”.

TAREAS DE SANEAMIENTO 
EN EL BARRIO INTEVU 

Se instalan cinco nuevas cámaras de 
inspección que servirán para desobs-
truir las cloacas de un barrio que histó-
ricamente presenta dificultades. “Una 
obra que permite dar una solución inte-
gral en materia de saneamiento para las 
familias de INTEVU”, sostienen desde 
Obras Sanitarias Municipal. 

Las obras son parte de un Plan Inte-
gral de Remediación de las Cloacas del 
lugar, y vienen a descomprimir las redes 
de la zona de INTEVU procurando una 
solución definitiva para evitar situacio-
nes de insalubridad e incomodidad. 

Actualmente, se está llevando a cabo 
la primera intervención en la esquina de 
Piedrabuena y Schweitzer; para replicar 
este trabajo en 5 zonas más, dando solu-
ción en todos los barrios INTEVU. 

“Es una respuesta de parte del Esta-
do Municipal a una demanda de mu-
chos años de las familias de INTEVU”, 
sostiene el Director General de Obras 

Sanitarias, Colo Ibarra. “Un plan de 
trabajo muy importante que es posible 
gracias a la planificación con la que esta 
Gestión aborda la cuestión del sanea-
miento”. 

Ibarra resaltó que estas obras “per-
mitirán que cuando algún vecino pre-
sente dificultades con los líquidos cloa-
cales, se pueda intervenir y destapar 
rápidamente”, e informó que “el tiem-
po de obra para todos los trabajos pre-
vistos en las diferentes zonas de Intevu 
es de, aproximadamente, 60 días, para 
luego realizar el bacheo del pavimento 
y garantizar así un tránsito óptimo en 
las calles intervenidas”. 

“Cada obra de saneamiento en la 
ciudad representa más calidad de vida 
para las familias”, continuó el funcio-
nario, y destacó que lo que se busca “es 
evitar los dolores de cabeza que gene-
ran en los vecinos de Río Grande los in-
convenientes en esta materia”.

RÍO GRANDE
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Por Silvana Minue-La diputada na-
cional Carolina Yutrovic hablo sobre el 
escenario político de cara al 2023 y dijo 
que forma parte de un partido provin-
cial que integra el Frente de Todos, “y 
quien lo preside es el intendente de Us-
huaia, además tiene una gran cantidad 
de compañeros y compañeras que ejer-
cen cargos electivos y de importancia 
en lo ejecutivo, hay diputadas, senado-
res, hay toda una variedad de represen-
tación. En ese frente de conformación, 
desde mi opinión, debemos aspirar 
al año que viene, poder presentar un 
candidato propio en la provincia para 
poder renovar, en el caso de los muni-
cipios y aspirar al ejecutivo provincial”.

“Aspiro a sostener este frente ya que 
hemos dado pelea para sostener nues-
tras ideas, nuestro rumbo político, que 
es lo que queremos para Tierra del Fue-
go, para las ciudades y ojalá que poda-
mos conservar esta alianza para seguir 
trabajando en ese sentido, que además 
la gente nos ha acompañado”, aseguró 
Yutrovic por FM Masters.

FRENTE DE TODOS EN EL 2023: “OJALÁ QUE 
PODAMOS CONSERVAR ESTA ALIANZA”
La diputada por el Frente de Todos Carolina Yutrovic fue consultada por el futuro político. “Hay que seguir construyendo consensos 
para que no gane la antipolítica”, sostuvo. Y dijo que aspira a “poder presentar un candidato propio en la provincia para poder renovar, 
en el caso de los municipios y aspirar al ejecutivo provincial”.

En este sentido, sostuvo que “des-
pués de ahí hay mucho para discutir, 
pero a nivel personal creo que estamos 
en condiciones de poder construir una 
candidatura para todos los estamen-
tos, y es importante hacerlo en los car-

POLÍTICA

ARRIBARON LOS INSUMOS 
PARA FERIAS ITINERANTES

El Gobierno recibió insumos 
para la realización de las Ferias itine-
rante en toda la provincia, luego de 
gestiones realizadas por la Secretaría 
de Economía Popular, (dependiente 
del Ministerio de Desarrollo Huma-
no); y de la Secretaría de Interven-
ción Comunitaria (dependiente del 
Ministerio de Obras y Servicios Pú-
blicos) ante el Ministerio de Desa-
rrollo Social de nación.

Se trata de 15 kits de armado de 
gazebos y mesas, más 30 sillas las 
cuales fueron otorgadas en el marco 
del Plan Federal de Ferias. Dicho Pro-
grama busca contribuir al desarrollo 
local a través del fortalecimiento de 
espacios de comercialización desti-
nados a la venta de productos elabo-
rados por trabajadores y trabajado-
ras de la economía social y popular.

Al respecto, el Secretario de Eco-
nomía Popular, Mariano Blasson 

destacó que “poder estar incluidos 
dentro de este Programa, nos da la 
posibilidad de difundir nuestras ferias 
a través del Calendario Federal, en el 
cual están incluidas las propuestas de 
cada provincia”. 

Asimismo agregó que se prevé 
avanzar en nuevas gestiones para con-
seguir otro tipo de equipamiento, y po-
der ofrecer distintas propuestas a las 
familias fueguinas.

En este punto, especificó que “ac-
tualmente existe una red de produc-
tores nacionales registrados y nuestra 
idea es poder incorporarlos a la red 
local que ya se encuentra constituida”. 

Respecto a los insumos recibidos, 
el funcionario dijo que tiene que ver 
con fortalecer los lugares  laborales de 
las y los productores, “con una idea fu-
turo que es la de poder hacer las ferias 
al aire libre en espacios tanto públicos 
como privados”.

PROVINCIALES

gos provinciales y municipales”.
Teniendo en cuenta las nuevas fi-

guras políticas, “están teniendo muy 
buen desempeño” y “tenemos posi-
bilidades”, auguró la parlamentaria, 
aunque las ideas libertarias a nivel 
nacional “vienen con mucho ímpetu 
y son discursos que viene pegando”. 

No obstante, defendió la gestión presi-
dencial ya que “tenemos claro de que 
mucho se está haciendo, a este gobier-
no le tocó atravesar una pandemia, un 
contexto de guerra que también afecta, 
son cosas que pasan por la globaliza-
ción. Debemos hacer una autocrítica, 
parte de los cambios tienen que ver con 
mejorar y cumplir el contrato electoral 
del 2019 y en eso seguimos compro-
metidos. Mientras que, en la provincia, 
hay que seguir construyendo consensos 
para que no gane la antipolítica, que 
no nos sirve, me preocupa ese discurso 
porque lo único que puede transfor-
mar es la política, es la herramienta de 
la transformación, hablar de las castas 
políticas no me convence”.

“Tenemos un frente conformado y a 
pesar de las dificultades, tiramos todos 
juntos, diputados, senadores, conceja-
les, legisladores para que se fortalezcan 
las políticas públicas y la gente pueda 
estar mejor aún en el contexto negati-
vo, no bajamos los brazos. Aspiro darle 
una alternativa a la población de Tierra 
del Fuego en las próximas elecciones”, 
finalizó.
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Becerra destacó que “en represen-
tación de la Municipalidad, realizamos 
la entrega de premios de esta catego-
ría que fue disputada por los equipos 
ACEMHH y CAU SUBMARINO, resul-
tando ganador el equipo local del CAU”.

“En nombre del intendente Walter 
Vuoto, felicito a quienes año tras año 
organizan esta Copa, a los participantes 
que demuestran su amor por este de-
porte que genera lazos de amistad, coo-
peración y compañerismo; a las familias 
que apoyan y alientan”, señaló Becerra. 

Asimismo, el jefe de Gabinete añadió 
que “más allá de los resultados de estos 
partidos que incluyeron diversas cate-
gorías y equipos, tanto locales como de 
Buenos Aires, quiero destacar la amplia 
participación de vecinos y vecinas apo-
yando esta disciplina, que ha logrado 
consolidarse como una alternativa más 
de los deportes de invierno y convoca 
no solo a quienes lo practican sino a las 
familias y público en general”.

CIERRE DE LA COPA FIN DEL MUNDO DE 
HOCKEY SOBRE HIELO
El jefe de Gabinete de la Municipalidad de Ushuaia, Omar Becerra participó de la final Caballeros y del acto de cierre de la XVI edición 
de la Copa Fin del Mundo de hockey sobre hielo, junto a vicepresidente del IMD Ramiro Bravo.

“El intendente Vuoto le ha dado al 
deporte un lugar primordial en la ges-
tión, poniendo al alcance de niños, ni-
ñas, adolescentes y adultos las escue-
las deportivas, colonias de vacaciones, 
playones en los distintos barrios y acti-
vidades de temporada que incentivan 
el contacto con la naturaleza y el amor 
por la ciudad en la que vivimos”, fina-
lizó Becerra.

A su vez, el presidente del IMD Gui-
llermo Navarro destacó el espectáculo 
y la convocatoria: “Durante toda la se-
mana vivimos una gran fiesta depor-
tiva en la pista “Tachuela Oyarzún”, 
disfrutando de las finales masculinas 
y femeninas del certamen organizado 
por la Federación Argentina de Hockey 
Hielo”.

“Es, sin dudas, un deporte que con-
tinuará creciendo,  y nos pone muy 
felices poder seguir siendo parte,  y 
espectadores privilegiados, de tal de-
sarrollo”. 

USHUAIA



  TIEMPO FUEGUINO | 8 de Agosto de 20226 | 

FESTIVIDAD DE LA VIRGEN 
DE COPACABANA

En representación de la Municipa-
lidad de Ushuaia, el jefe de Gabinete 
Omar Becerra acompañó a la comuni-
dad boliviana en los distintos festejos 
en honor a la Virgen de Copacabana, 
celebración que se realiza el 5 de agos-
to  y recuerda su coronación como 
“Reina de la Nación” del hermano país 
vecino.

Fue celebrada una misa en la Pa-
rroquia María Auxiliadora que con-
tinuó con una procesión y posterior 
entronización y devoción a la Virgen 

que culminó con danzas típicas del al-
tiplano boliviano y un baile popular en 
el Centro Cultural Esther Fadul.

“En nombre de nuestro intendente 
Walter Vuoto acerqué un cálido y afec-
tuoso saludo a todos los vecinos y ve-
cinas de esta importante comunidad 
en la ciudad y transmití el compromiso 
asumido, de continuar estrechando la-
zos de hermandad, priorizando el res-
peto por las tradiciones y el origen lati-
noamericano, que nos une más allá de 
las fronteras”, dijo Omar Becerra.

USHUAIA

Al respecto, Ferreyra detalló que 
“fue un reconocimiento a 44 vecinas y 
vecinos de la ciudad que realizaron cur-
sos de capacitación laboral, entre ellos 
alumnos de la Kayú”.

El funcionario dijo que “es un orgu-
llo que la comunidad siga confiando 
en este trabajo que viene realizando la 
Municipalidad a través de la Secretaria 
de Economía y de la Dirección de Em-
pleo y Formación laboral”. 

“En esta oportunidad los cursos 
fueron sobre servicio al cuarto de ho-
tel, carpintería, ayudante de cocina e 
instalador e instaladora electricista”, 
enumeró, y agregó que los participan-
tes “adquirieron conocimientos y ahora 
van a tener la posibilidad de ingresar al 
mundo del trabajo”. 

Asimismo, planteó que “en un con-
texto complicado desde lo económi-
co poder tener estas herramientas de 
aprendizaje es imprescindible para en-
contrar un trabajo”. 

Por otra parte, Ferreyra explicó que 

ENTREGA DE CERTIFICADOS DE FORMACIÓN 
LABORAL A ALUMNOS DE LA ESCUELA ESPECIAL

capacitadores”.
Por último, Ferreyra resaltó que “es-

tos cursos que se van a seguir dictando 
porque la mirada del intendente Walter 
Vuoto es seguir estando cerca de los ve-
cinos, en este caso brindando conoci-
mientos a través de las capacitaciones 
en oficios para que puedan tener una 
salida laboral”.

El secretario de Economía y Finanzas de la Municipalidad de Ushuaia, David Ferreyra, y el director de Empleo y Formación laboral, 
Oscar Umfhurer, entregaron a vecinos y vecinas de la ciudad y a alumnos de la Escuela Especial Kayú Chenen los certificados de 
participación en los cursos de formación laboral que el Municipio llevó adelante durante el primer cuatrimestre del año. 

“los chicos de la Escuela Especial 
participaron en el marco de un con-
venio de colaboración” por el cual 

“la institución pone a disposición 
maquinaria y el Municipio aporta 
el espacio y los capacitadores”. “Es 
una introducción a la carpintería en 
el marco de su proceso madurativo”, 
valoró el titular del área de Econo-
mía, quien también agradeció “al 
personal de la Dirección de Empleo, 
al director Oscar Umfhurer y a los 

USHUAIA
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CONVOCAN A PARTICIPAR 
DEL FORO PARTICIPATIVO DEL 
CONSEJO CONSULTIVO

BELEN MOLINA MANTUVO UN 
ENCUENTRO CON LA DIRECTORA 
DEL CORTOMETRAJE “TINTA SECA”

La Municipalidad de Ushuaia a 
través de la Secretaría de la Mujer 
invita a vecinos y vecinas que quie-
ran integrar el Foro Participativo del 
Consejo Consultivo de la Secretaría 
de la Mujer, a través de las mesas de 
trabajo que tendrán lugar desde el 
martes 16 al viernes 19 de agosto.  

La secretaria Natacha Aldalla ob-
servó que “hoy vuelvo a destacar la 
decisión política del intendente, Wal-
ter Vuoto en generar políticas públi-
cas que logran junto al compromiso 
de las vecinas poder avanzar en la 
gestión de acciones y herramientas, 
que permita ponerle un freno a una 
problemática que nos atañe a todos 
y todas”. 

Los encuentros están divididos 
por temática y tendrán lugar en la 
Casa de la Mujer en los siguientes 
horarios: Otros Tipos de Modalida-
des de Violencia el martes a las 18 
horas, Equipos Interdisciplinarios 
será el miércoles 17 a las 11 horas, 
Educación y Género para el jueves 18 
de agosto a las 18 horas, y el de Salud 
y Género el viernes 19 a las 18 horas.

Los formularios de inscripción ya 
están disponibles en las redes socia-
les del municipio, y “esta instancia, 
está pensada para la comunidad en 
general, con la idea de compartir 

La secretaria de Cultura y Educa-
ción, Belén Molina, mantuvo una reu-
nión con la directora del cortometraje 
“Tinta Seca”, Carina Gavalda. Molina 
explicó que “siguiendo la línea que nos 
marca nuestro intendente Walter Vuoto, 
acompañamos a los y las realizadores 
visuales para potenciar el desarrollo de 
las industrias culturales en la ciudad” y 
agregó que “Carina cuenta con una am-
plia trayectoria en el sector audiovisual 
y celebramos que cada vez más mujeres 
ocupen esos roles en el ámbito cultural 
así como en todos los sectores”.

“Tinta Seca”, producción íntegra-
mente local, que cuenta con el apoyo 
del Fondo Nacional de las Artes, utilizará 
el Centro Cultural Esther Fadul durante 
tres semanas a lo largo del mes de sep-
tiembre para su realización. 

Molina detalló que “desde la gestión 

municipal apuntamos a generar acciones 
que potencien el desarrollo de este tipo 
de producciones, de manera tal que los y 
las artistas puedan contar con los recur-
sos que disponemos, se apropien de los 
espacios y con el resultado final fortalez-
can el mercado audiovisual de nuestra 
ciudad”. Por su parte, Carina Gavalda re-
calcó que “Tinta Seca es un cortometraje 
de ficción que lleva dos años de desarro-
llo, siendo de produccion totalmente lo-
cal ya que todos y todas quienes confor-
mamos el equipo vivimos en la ciudad y 
somos trabajadores del área audiovisual” 
y agregó que “se trata de una propuesta 
innovadora, ya que realizaremos la cons-
trucción integra de un set de grabación”

Por último, la Gavalda resaltó “la im-
portancia del apoyo de nuestras institu-
ciones y organismos gubernamentales a 
las Industria Audiovisual Fueguina”.

El jefe de Gabinete de la Municipa-
lidad de Ushuaia Omar Becerra parti-
cipó, en nombre del Intendente de la 
ciudad, junto al concejal Gabriel De la 
Vega y la secretaria de Gobierno muni-
cipal Yésica Garay de la ceremonia de 
conmemoración del 197° aniversario 
de la independencia del Estado Plu-
rinacional de Bolivia invitados por la 
Asociación Civil “Bolivia Unida”.

Becerra expresó que “desde el Mu-
nicipio acompañamos como siempre a 
cada una de las hermanas y hermanos 
bolivianos, con quienes formamos par-
te de una comunidad y hermandad la-
tinoamericana y compartimos el sueño 
de una Patria Grande”.

ANIVERSARIO DE LA INDEPENDENCIA DEL 
ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA

USHUAIA

En el marco de un nuevo aniver-
sario de la independencia, el Jefe de 
Gabinete de la ciudad de Ushuaia ase-
guró que “nos une el pasado, la lucha 
de nuestros pueblos y el coraje de los 
próceres San Martin, Simón Bolívar y 
Antonio José de Sucre”.

“Como siempre nos encomienda el 
intendente Vuoto, sin distinción de na-
cionalidad, abrazamos a cada uno de 
nuestros vecinas y vecinos que eligen 
nuestra ciudad como lugar en el mun-
do para realizar sus sueños, formar sus 
familias y proyectar un futuro colectivo 
con respeto por la diversidad y el tra-
bajo mancomunado en aspectos cultu-
rales, sociales, religiosos y deportivos”.

USHUAIA

USHUAIA

esta propuesta con aquellas personas 
que pueden aportar, desde su profe-
sión o experiencia” indicó la funcio-
naria.

Aldalla anticipó que “en estos 
espacios tan importantes, vamos a 
contar con información necesaria y 
de primera mano, para seguir traba-
jando en la articulación de acciones 
y políticas públicas que realmente 
sean efectivas e inmediatas para las 
vecinas de la ciudad”.
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Con maquinaria vial, el Municipio de 
Río Grande llevó adelante en el barrio 
Malvinas Argentinas la intervención de 
diversas calles de ripio que,  a raíz de las 
precipitaciones y la situación climática, 
requerían de mantenimiento. 

La Secretaría de Planificación, Inver-
sión y Servicios Públicos informó que 
los sectores donde las cuadrillas de ser-

INTERVENCIÓN EN 
CALLES DEL BARRIO 
MALVINAS ARGENTINAS 

vidores públicos con maquinaria vial 
trabajaron estos últimos días, impli-
caron las arterias Taparello, Quiroga y 
Mazzarello. 

Además, detallaron que la flota de 
maquinarias y el equipo de trabajado-
res continúan con la labor en diversos 
sectores, con el fin de optimizar la cir-
culación vial en la ciudad.

RÍO GRANDE

SE REALIZÓ LA CHARLA 
HABLEMOS DE BULLYING 

MÁS DE 20.000 KILOS DE 
ALIMENTOS SE VENDIERON EN 
“EL MERCADO EN TU BARRIO”

Se realizó este jueves en el Poli-
deportivo Carlos Margalot, con la 
participación de más de 1000 veci-
nos y vecinas de Río Grande. La jor-
nada fue parte del Programa Muni-
cipal de Salud Mental.

Este jueves se realizó la jornada 
de capacitación “Hablemos de Bull-
ying”, la cual estuvo a cargo de la re-
conocida licenciada en Psicopeda-
gogía y presidenta de la Asociación 
Civil “Libres de Bullying”, María 
Zysman. Dicha actividad acompañó 
la presentación oficial del Programa 
Municipal de Salud Mental. 

Al respecto, la Presidenta de la 
Asociación Civil “Libres de Bull-
ying”, refirió que “es un gusto para 
mi volver a Río Grande para trabajar 
temáticas de bullying, ciberbullying 
y grooming con vecinos y vecinas de 
la ciudad”, y remarcó la importan-
cia de “pensar y pensarnos para ge-
nerar espacios más saludables para 
los vínculos, teniendo en cuenta la 
importancia de mirar al otro y cons-

La jornada se realizó en el barrio 
Malvinas Argentinas. Los números co-
rresponden a los 3.600 kg en carnes 
vendidas, entre ellas rojas; de pescado 
y de cerdo; a los 15.000 kilos en frutas y 
verduras; y al más del 50% de ventas que 
obtuvieron los artículos de dietética. 
Además, se registran 310 litros vendidos 
en productos de limpieza, y cerca de 30 
cajas de huevos. De esta manera, el Mu-
nicipio, junto a productores y comercios 
locales, continúa cuidando el bolsillo de 
las familias riograndenses.

 “El Mercado en tu Barrio” es una pro-
puesta del Municipio de Río Grande que 
tiene como finalidad acercar productos 
de primera necesidad a precios popu-
lares para toda la comunidad, como 
así también espacios de esparcimiento 
y recreación para el disfrute de los y las 
riograndenses. 

Esta nueva edición, que se desarrolló 
este sábado 6 de agosto, en el polide-

portivo del barrio “Malvinas Argentinas”, 
contó con miles de vecinos y vecinas que 
aprovecharon la oferta de productos con 
precios accesibles, y realizaron sus com-
pras cuidando su economía familiar y 
aportando al desarrollo de la producción 
y el comercio local. 

En esta oportunidad, el paseo contó 
con propuestas en carnicería, artículos 
de limpieza, dietética, panadería, hela-
dería, verdulería, pescadería, y produc-
tos porcinos; como así también partici-
paron más de 80 artesanos de nuestra 
ciudad. 

De esta manera, a través de la Secre-
taría de Gestión Ciudadana, el Municipio 
continúa trabajando fuertemente con 
distintos actores de la sociedad, entre 
ellos, los productores, productoras, y co-
merciantes, para garantizar la puesta en 
valor y el valor agregado de la producción 
local, sin descuidar el bolsillo de las y los 
riograndenses.

truir desde el amor hacia uno mismo 
y hacia los demás”. 

En cuanto a la jornada de capaci-
tación, indicó que la misma “es par-
te de un trabajo integral que realiza 
este Municipio, que apunta a la pre-
vención de dificultades en el ámbi-
to de la salud mental y a pensar en 
educar y educarnos para identificar 
la necesidad de trabajar colectiva-
mente”.

En este sentido, la licenciada en 
Psicopedagogía remarcó que “para 
pensar en salud mental es necesario 
tener en cuenta lo que viven a diario 
los niños, niñas, adolescentes y las 
familias en general”. 

Por último, María Zysman resaltó 
que “me parece fabuloso que el Mu-
nicipio de Río Grande lleve adelante 
estas propuestas. Es parte de darle 
continuidad a las acciones que ya se 
están llevando adelante, para poder 
atender las problemáticas de mane-
ra cercana, llegando a cada vez más 
chicos y chicas de la ciudad”.

RÍO GRANDE RÍO GRANDE
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INSCRIPCIONES PARA LA 
LICENCIATURA EN ACTIVIDAD 
FÍSICA Y DEPORTE

A través de un convenio con el 
Instituto Universitario River Plate, el 
Municipio de Río Grande ofrece esta 
posibilidad a las y los profesores de 
educación física. Se logró un 100% de 
bonificación en la matrícula de ins-
cripción para los interesados. De esta 
manera, se invierte en el desarrollo de-
portivo, el crecimiento profesional y el 
arraigo de los y las riograndenses.

El Municipio de Río Grande infor-
ma a las y los profesores de Educación 
Física, que se encuentran abiertas las 
inscripciones para cursar el ciclo de 
complementación curricular para la 
Licenciatura en Actividad Física y De-
porte que ofrece el Instituto Universi-
tario River Plate. 

El Ciclo Complementario para la 
Licenciatura es de modalidad virtual 
y consta de 3 cuatrimestres. Las clases 
comenzarán el próximo 16 de agosto. 

Cabe destacar que, a través de un 
acuerdo, el Municipio logró que el valor 
de la matrícula esté 100% bonificado 
para los inscriptos de la provincia de 

Tierra del Fuego, por lo cual los y las es-
tudiantes estarán exentos de pagar la 
misma, y sólo tendrán que abonar las 
respectivas cuotas mensuales, a partir 
de agosto, mes de inicio de cursada.

Las y los interesados podrán ins-
cribirse de manera virtual ingresando 
al siguiente link: http://www.iuriver-
plate.edu.ar/. Luego, deberán pre-
sentarse en la Agencia Municipal de 
Deportes, Cultura y Juventud (Piedra-
buena 975), con la documentación re-
querida: original y fotocopia de DNI; 2 
fotos 4x4 actualizadas a color; el título 
analítico de Profesor de Educación 
Física, original y fotocopia (en caso 
de no poseerlo aún, podrán presentar 
constancia de título en trámite); y la 
planilla de inscripción de SIGEDU.   

De esta manera el Estado Muni-
cipal continúa fortaleciendo el de-
sarrollo deportivo en la ciudad, e 
implementa políticas públicas para 
acompañar el crecimiento profesio-
nal y afianzar el arraigo de los vecinos 
y vecinas de Río Grande.

En el marco de los festejos por el 
101° Aniversario de la ciudad y de las 
vacaciones de invierno, la Dirección 
de Turismo junto con la Subsecretaría 
de Cultura, organizaron “Río Grande a 
la luz de la luna”-

Más de 200 vecinos disfrutaron de 
visitas guiadas a la Misión Salesiana, 
el Aeropuerto, la Casa Oveja Negra y el 
Autódromo, donde pudieron conocer 
más sobre la historia, cultura y gastro-
nomía que hacen a la identidad de Rio 
Grande. 

Las salidas recreativas se llevaron 

MÁS DE 200 VECINOS PARTICIPARON 
DE RÍO GRANDE A LA LUZ DE LA LUNA
El Municipio llevó adelante diversos recorridos en espacios emblemáticos de la ciudad. Los encuentros fueron organizados por la 
Dirección de Turismo en conjunto con la Subsecretaría de Cultura.

adelante con el objetivo de potenciar 
los espacios significativos de la ciu-
dad, ponerlos en valor, al tiempo que 
se promovió la difusión de artistas de 
la ciudad. 

Al respecto, Alejandra Montelon-
go, directora de Turismo, destacó que 
“se trató de una propuesta innovado-
ra de la que participaron cientos de 
vecinas y vecinos, quienes se suma-
ron a recorrer y conocer más sobre 
sitios de nuestra ciudad”. 

Montelongo detalló que “durante 
las 4 jornadas se disfrutó del acompa-

ñamiento de diferentes artistas como 
la Orquesta Municipal Kayén; el Sex-
teto de Cuerdas “El Vasco”; bailarines 
de Tango; así como el espectáculo del 
grupo Raíces y Hermandad”.

Por último, la funcionaria remarcó 

que “a través de estos eventos, desde 
el Estado municipal continuamos po-
niendo en valor los patrimonios cul-
turales de Río Grande, brindando di-
ferentes propuestas para contribuir al 
arraigo y fortalecer nuestra identidad”.

RÍO GRANDE

RÍO GRANDE
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EL MUNICIPIO RECORRIÓ 
COMERCIOS EN LA SEMANA 
DE LA LACTANCIA MATERNA

El Municipio de Tolhuin, a través 
de la Dirección de Habilitaciones 
Comerciales, Bromatología e Inspec-
ción General, acompañó una jorna-
da de recorrida por los comercios 
locales junto al Centro Asistencial 
Tolhuin (CAT), en el marco de la Se-
mana Mundial de la Lactancia Ma-
terna.

En la misma, se visitaron bares, 
confiterías y restaurantes, promo-
viendo la Ordenanza N°487/18 vi-
gente, que consiste en la adhesión 
de la Ley Nacional 26.876 de “Promo-
ción y Concientización Pública sobre 

la Lactancia Materna”.
Además, se invitó a los comercios 

a brindar un sector destinado a las 
personas que amamantan sin obli-
gación de consumo, generando la 
posibilidad de un lugar cómodo para 
sentarse y tener ese momento si así 
lo deseara.

Acompañados del área de Promo-
ción de la Salud del CAT, se resaltó la 
importancia del período de lactan-
cia materna como un derecho tanto 
para las personas que asisten al lugar 
como para las personas que trabajan 
allí.

El Jefe de Gabinete de la Munici-
palidad de Ushuaia Omar Becerra, el 
secretario de Malvinas Daniel Arias y 
la subsecretaria de Relaciones Inter-
nacionales, Malvinas y Asuntos Antár-
ticos Cecilia Fiocchi por el Ejecutivo 
municipal lo recibieron junto al presi-
dente del Centro de Veteranos de Mal-
vinas Conrado Zamora e integrantes 
de la subcomisión de Hijos y Herede-
ros de Malvinas.

Becerra contó que “el diputado 
y compañero Leiva es oriundo de la 
provincia del Chaco, con una larga 
trayectoria. Como militante y políti-
co ha ocupado el cargo de Intendente 
de la localidad de José de San Martín, 
actualmente designado en la cámara 
baja, integrando el bloque del Frente 
de Todos”.

El Jefe de Gabinete de la Municipa-
lidad aseguró que “es muy significativa 
la presencia de Leiva en nuestra ciu-
dad por su condición de ex comba-
tiente y su rol político, para poder se-
guir coordinando acciones en todo el 
territorio nacional que nos permitan, 
como siempre lo pide nuestro inten-
dente Walter Vuoto, mantener activa 
y presente en la agenda de gestión, la 
causa Malvinas”.

Tras entregarle presentes en nom-
bre de la ciudad, le contaron la histo-
ria de la emblemática casa de la fami-
lia Torres donde hoy funciona Pensar 

EL DIPUTADO NACIONAL Y EX COMBATIENTE ALDO 
LEIVA RECORRIÓ EL ESPACIO PENSAR MALVINAS 
El diputado nacional por Chaco, Aldo Leiva, integrante del bloque Frente de Todos y ex combatiente de Malvinas visitó acompañado 
de la diputada Rosana Bertone el espacio Pensar Malvinas ubicado en el Paseo de las Rosas en la ciudad de Ushuaia. 

Malvinas, con el recorrido histórico, 
geográfico y no bélico de la soberanía 
sobre las Islas a lo largo de 500 años 

y el aporte de distintas instituciones, 
jardines de infantes, escuelas, que 
visitan el espacio y se apropian de la 

historia.
El diputado Leiva contó que “fui 

fundador del centro de combatientes 
en mi ciudad, en Chaco e inicialmente 
fue un lugar de encuentro, de sanación, 
de catarsis. Hoy, a 40 años, se conver-
tirá en museo y esta visita es una rica 
experiencia y muy inspiradora”.

Leiva reconoció que “no hay otro 
lugar en el país donde se respire tan-
to Malvinas como acá” y contó que se 
trata de su primera visita a la ciudad de 
Ushuaia.

El secretario de Malvinas de la Mu-
nicipalidad, Daniel Arias le dio la bien-
venida al Espacio y presentó a quie-
nes forman parte de la subcomisión 
de Hijos y Herederos. “Este espacio es 
también de nuestros jóvenes, para los 
chicos, y forma parte de esta política 
de Estado que ha tenido el intendente 
Walter Vuoto de crear también la Se-
cretaría de Malvinas”.

Por su parte, la diputada Rosana 
Bertone afirmó que “el diputado Leiva 
tiene un desempeño muy importante 
referido a la cuestión Malvinas y para 
nosotros es un gran aliado en la defen-
sa de nuestra soberanía”. La parlamen-
taria destacó que “tiene una historia 
muy importante en su vida con todo lo 
que significó estar en el conflicto béli-
co con 19 años, cómo lo puede trans-
mitir y hoy es la primera vez que viene 
a Ushuaia”.

TOLHUIN

USHUAIA
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Este segundo pre congreso contó 
con la novedad de ser el primero que 
se realiza de manera presencial lue-
go de la pandemia por Coronavirus. 
El mismo se realizó el día viernes 5 de 
agosto en la ciudad de Río Grande en 
instalaciones del Gimnasio de la Escue-
la Provincial N°21 “Provincias Unidas”, 
replicándose el sábado 6 de agosto en la 
ciudad de Ushuaia en instalaciones  del 
Colegio Don Bosco, contando ambos 
encuentros con una gran participación 
de docentes, estudiantes y comunidad 
en general.

“Todo lo que querías saber sobre 
identidades y nunca te animaste a 
preguntar” se denominó la conferen-
cia brindada por Marcelo Zelarrayán, 
licenciado en Antropología Social (Fa-
cultad de Ciencias Sociales -UNICEN), 
coordinador del Programa Nacional de 
Educación Sexual Integral del Ministe-
rio de Educación de la Nación y quien 
además integra el equipo de ESI desde 
su creación en el año 2008, y por Sasa 

SEGUNDO PRE CONGRESO INTERNACIONAL 
EDUCACIÓN E INCLUSIÓN 
El Ministerio de Educación de la provincia de Tierra del Fuego AIAS, a través de la Dirección de Formación Permanente, llevó a cabo 
el segundo pre congreso en el marco de la preparación del V Congreso Internacional Educación e Inclusión desde el Sur 2022 que se 
realizará en el mes de noviembre.

Testa, Prof. de Castellano, Literatura 
y Latín, doctorando en Ciencias So-
ciales (UBA), magíster en Estudios y 
Políticas de Género y activista trans no 
binarie.

El secretario de Educación, Pablo 
López Silva, dio apertura al mismo 
agradeciendo la participación de los 
presentes, destacando que “es una 
gran alegría y emoción recibirlos  en 
este primer Pre Congreso presencial 
y espero que estas jornadas sirvan de 
reflexión para poder transformarnos 
y que nuestras nuevas identidades 
sean miradas, tratadas amorosamen-
te y comprendidas por todas, todos y 
todes”.

 “Hace 16 años que se sancionó la 
Ley de Educación Sexual Integral y 
hoy  todavía nos estamos cuestionan-
do si tenemos que darla o no en los es-
tablecimientos educativos, todavía es-
tamos escuchando voces que impiden 
y que obstaculizan este trabajo dentro 
de las instituciones educativas” co-

SE LLEVÓ ADELANTE LA MARATÓN 
INCLUSIVA “CORRIENDO POR UNA 
INFANCIA FELIZ” 

En el marco del inicio del Mes de 
las infancias, la Dirección de Disca-
pacidad llevó adelante la Maratón In-
clusiva “Corriendo por una Infancia 
Feliz”.

Fue una jornada de mucha alegría 
para niños y niñas de nuestra ciudad, 
que acompañados de su familia co-
rrieron alrededor del Polideportivo 
Ezequiel Rivero. Al finalizar, perso-
najes infantiles entregaron medallas 
“finisher” a las y los participantes por 
haber cumplido con el objetivo.

Se trató de una actividad en cola-
boración con diferentes áreas tales 

como la Dirección de Deporte, Cul-
tura y Educación, Transito y Seguri-
dad Vial.

“Agradecemos a las familias de 
personas con discapacidad y a los 
vecinos y vecinas de Tolhuin por 
apoyarnos en cada propuesta inclu-
siva dando un lugar visible a la Dis-
capacidad”, expresó Johana Odian-
te, Directora de Discapacidad. 

Además agregó que “esto nos 
permite construir juntos, tener em-
patía y seguir trabajando de manera 
articulada para generar espacios y 
actividades accesibles e inclusivas”.

mentó López Silva y reflexionó que “en 
estos días, cuando promocionábamos 
este Pre Congreso, en un momento 
mencionaron que algunos planteaban 
la peligrosidad de trabajar la ESI, la 
peligrosidad de pensar en las nuevas 
identidades, y esto me llevó a reflexio-
nar en qué es lo peligroso, dónde está 
el peligro, y pensaba que peligroso es 
que una madre te abandone, peligro-
so es que un niño, niña, niñe tenga 
que irse de su hogar a los 13 años, que 
peligroso es tener que escuchar en la 
esquina de tu barrio, en el patio de tu 
escuela, en la intimidad de tu aula, que 
te nombren y que te discriminen, eso 
es peligroso, que nadie pueda verte 
que estás ahí, que nadie pueda reco-
nocerte”.

Ante esto, el secretario enfatizó 

que “como educadores tenemos mu-
cho que trabajar, porque recuerden 
queridos compañeros y compañe-
ras que lo que nos separa de las de-
más personas no es el color de piel, 
religión ni orientación sexual, sino 
lo que cada uno lleva adentro y mu-
chas veces eso es lo peligroso y sobre 
esto tenemos que trabajar y compro-
meternos como educadores para que 
nuestras niñeces y adolescencias sean 
libres y felices”.

Estuvieron presentes en el Pre Con-
greso, el ministro de Desarrollo Huma-
no, Marcelo Maciel, la subsecretaria de 
Diversidad, Victoria Castro y equipos 
del Ministerio de Educación, Cultura, 
Ciencia y Tecnología del Ministerio de 
Educación, Cultura, Ciencia y Tecnolo-
gía de la provincia.

TOLHUIN

PROVINCIALES
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ENTREGA DE MÓDULOS 
ALIMENTARIOS RED SOL

El Ministerio de Desarrollo Huma-
no de la Provincia informa a las y los 
beneficiarios del programa Cuidemos 
la Mesa Fueguina que cuentan con el 
plástico vencido desde el mes de ju-
nio, que se acreditó el monto corres-
pondiente de $2500 a la cuenta en la 
que perciben Red Sol. El dinero ya se 
encuentra disponible en sus respecti-
vas cuentas. 

Asimismo, aquellas personas que 
no cuentan con Red Sol y mantienen 
el plástico vencido, deberán retirar los 
módulos alimentarios en los siguien-
tes lugares y fechas:

TOLHUIN
19 de agosto en Santiago Rupatini 

N° 285 Delegación de Gobierno de 11 
a 14 hs

RÍO GRANDE 
22 de agosto en Padre Muñoz N° 

927 Barrio AGP de 11 a 14 hs 
USHUAIA 
20 Y 21 de agosto por el Gimnasio 

de la Escuela N° 16, Antonio Isorna N° 
690 de 12 a 16 hs

Para responder dudas o consultas 
comunicarse vía WhatsApp en Río 
Grande al 2964 550552 de 9 a 16 hs, en 
Ushuaia al 2901 656904 de 10 a 15 hs, 
en Tolhuin al 2901 460707 de 9 a 16 hs.

La titular de la cartera de Obras 
Públicos, Gabriela Castillo recorrió el 
predio donde se construye el nuevo 
Gimnasio del Instituto María Auxilia-
dora de Río Grande. Allí, anunció la 
reanudación de los trabajos para fi-
nalizar la obra que data del año 2018. 

“Esta es una apuesta fuerte de la 
institución, acompañada por la Pro-
vincia, porque será un espacio de-
portivo para compartirlo en el uso 
con la comunidad” afirmó la Minis-
tra. 

La funcionaria contó que esta obra 
comenzó en el año 2018, con fondos 
de responsabilidad social empresaria 
en conjunto con otras obras del área 
de seguridad, “corrido el tiempo fui-
mos achicando esas obras para poder 
finalizar ésta que tiene el mayor gra-
do de avance y que necesitamos para 
la comunidad” consideró. 

En tal sentido, Castillo agregó que 
luego de los vaivenes económicos y 
las dificultades atravesadas, la sema-
na próxima se retomarán los trabajos 
en las instalaciones, en los sanitarios 
y la parte de durlock. 

“Este es un nuevo desafío que 
hemos asumido, para garantizar el 
compromiso expresado desde el ini-
cio de la gestión y que tiene que ver 
con finalizar todas las obras que es-
tén iniciadas”, aseveró la titular del 
Ministerio de Obras y Servicios Pú-

GOBIERNO RETOMA LA OBRA DEL NUEVO 
GIMNASIO PARA EL INSTITUTO MARÍA AUXILIADORA 

blicos. 
Por su parte, la hermana Lucía, 

Directora del Instituto, expresó que 
“esta noticia es muy importante 
porque nos dedicamos a la educa-
ción de niños, niñas y jóvenes; y 
son quienes necesitan estos espa-

DESARROLLO HUMANO 

RÍO GRANDE

Lo confirmó la Ministra de Obras y Servicios Públicos durante la recorrida que realizó en el lugar. El monto de inversión es superior a 
los 123 millones 800 mil pesos.

cios deportivos, así como los jóvenes 
de nuestra ciudad”.

La obra contempla la construc-
ción de 2307,17 m2 desarrollado en 
dos plantas, con cancha reglamenta-
ria para diversas actividades depor-
tivas con tribunas y debajo de ellas 

locales de apoyatura como vestua-
rios y sanitarios, sala de profesores, 
de primeros auxilios, administración 
y depósitos; y en un lateral a la nave 
se instalarán los sanitarios públicos, 
cantina, palier de acceso, control y 
maestranza.
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El Gobierno de la Provincia rubricó 
con la Policía Provincial y el Servicio 
Penitenciario el acta acuerdo por un 
incremento acumulado anual superior 
al 71%. La firma estuvo encabezada por 
la ministra de Gobierno, Justicia y De-
rechos Humanos, Adriana Chapperón; 
el Secretario de Hacienda, Juan Pablo 
Ruiz Rullier; el jefe de la Policía Provin-
cial, comisario General, Jacinto Rolón y 
el Inspector General Claudio Canovas.

En referencia al acuerdo, la Minis-
tra Adriana Chapperón aseguró que 
se trató de “una ardua tarea, donde el 
Servicio Penitenciario y la Policía de la 
Provincia han hecho un gran trabajo en 
intentar poner en números, la compo-
sición del salario de las Fuerzas y cuál 
es el monto de lo que habían venido 
perdiendo desde el año 2008 en tema 

NUEVA RECOMPOSICIÓN SALARIAL CON LA 
POLICÍA Y EL SERVICIO PENITENCIARIO
El acta se rubricó en Casa de Gobierno. El acuerdo alcanza un incremento acumulado anual superior al 71%, en consonancia con los 
demás sectores de la administración pública. 

USHUAIA

CONVENIO PARA MEJORAR 
EL EDIFICIO DE LA CAJA DE 
PREVISIÓN SOCIAL 

El Presidente del Ente, Carlos Iom-
mi destacó que los trabajos permitirán 
“optimizar los espacios y brindar un 
mejor servicio a las y los empleados; 
jubilados; jubiladas; pensionadas y 
pensionados provinciales. 

El Presidente de la Caja de Previsión 
Social de la Provincia, Carlos Iommi 
rubricó un convenio marco de colabo-
ración técnica con la ministra de Obras 
y Servicios Públicos, Gabriela Castillo, 
a fin de realizar mejoras y manteni-
miento en el edificio perteneciente a 
la CPSPTF, ubicado en calle Alem de la 
ciudad de Ushuaia.

A partir del acuerdo, se instrumen-
tan las medidas de cooperación y co-
laboración con el Ministerio de Obras 
y Servicios Públicos, quien brindará 
la asistencia técnica necesaria, para 
la elaboración de pliegos; cálculos de 
materiales y carga, entre otros, y el 
seguimiento de obra del edificio de la 
Caja.

Respecto al convenio, el Presidente 
Iommi agradeció a la Ministra Castillo 
y todo el equipo de la cartera provin-
cial “por la colaboración y compromiso 
asumido con la firma de este acuerdo”. 

A la vez, consideró que “nos permi-
tirá dar respuesta a un reclamo efec-
tuado hace tiempo por las y los agen-
tes; beneficiarias y beneficiarios de la 
Caja, posibilitando optimizar los es-
pacios de trabajo, y brindar un mejor 
servicio a jubilados; jubiladas; pensio-
nadas y pensionados provinciales”.

Por su parte, la Ministra Castillo 
precisó que “es una instancia de coo-
peración, donde en este caso acompa-
ñamos las acciones de la Caja de Previ-

PROVINCIALES

sión Social”. Asimismo, remarcó que 
“para esta gestión es prioridad garan-
tizar espacios cómodos; accesibles y 
de calidad tanto para las y los traba-
jadores como para la comunidad que 
debe realizar trámites”.

de jerarquización”. 
“La situación en la que se encontró 

la Provincia en 2019, con los niveles 
de salarios en los que se asumió y con 
una inflación como la que tiene el país, 
habíamos podido dar porcentajes que 
afectaban a todas las categorías igual” 
indicó la funcionaria provincial. A la 
vez, indicó que “en este acuerdo, por 
primera vez, se jerarquizaron los gra-
dos, tema que para los integrantes de 
las Fuerzas es muy importante, te-
niendo en cuenta al personal que re-
cién ingresa, para que pudiera recibir 
los mismos aumentos percibidos por 
todos los escalafones de la adminis-
tración”. 

Asimismo, la Ministra ponderó 
este acuerdo, teniendo en cuenta que 
“la Policía de la Provincia, tiene una 

carga horaria superior a todos los sec-
tores del Estado, en donde llegan a 56 
horas semanales, por eso siempre he-
mos querido resaltar esta vocación de 
servicio y creo que esto se vio demos-
trado en el acuerdo que hemos firma-
do”. 

Por su parte, el jefe de la Policía 
Provincia, comisario General, Jacinto 
Rolón expresó que “luego de muchas 
negociaciones hemos logrado firmar 
un nuevo acuerdo salarial, habiéndose 
cumplido los tramos iniciados a prin-
cipio de año, donde en la fecha se per-
cibió el último segmento correspon-
diente al 12,7% y hoy, se celebra este 
nuevo acuerdo con vistas a septiembre 
y octubre”. 

“Este convenio es el último don-
de intervenimos los Jefes de Policía 
y Servicio Penitenciario; la reunión 
de octubre será llevada adelante por 
quienes resulten electos para el Con-
sejo del Salario. También es muy im-
portante destacar que, a partir de este 

acuerdo salarial, se empieza a dar una 
solución al viejo reclamo de la compac-
tación salarial para el personal policial 
y penitenciario, que se origina en el año 
2009; luego de muchísimo tiempo, éste 
Gobierno empieza a dar una solución a 
este reclamo de las Fuerzas de Seguri-
dad” detalló.

Finalmente, en representación del 
Servicio Penitenciario, el Inspector Ge-
neral Claudio Canovas destacó el acuer-
do y dijo que “fue un trabajo arduo, 
donde venimos trabajando en un viejo 
anhelo de poder mejorar la pirámide 
institucional, la que venía muy achata-
da” concluyó.

De la rúbrica participó el secretario 
de Enlace con las Fuerzas de Seguridad, 
José Díaz; el subsecretario de Gobierno, 
Octavio Correa; el Subjefe de Policía, 
Comisario General, Oscar Alfredo Ba-
rrios Kogan; el adjunto Principal, Carlos 
Briguera; e integrantes de los equipos 
de recursos humanos de la Policía y Ser-
vicio Penitenciario.
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“Los vuelos están viniendo llenos y 
la actividad hotelera supera el 85% de 
su ocupación. Tenemos entre 3 y 4 vue-
los diarios. Hay días en los que llegan 
hasta 7 vuelos. Hoy estamos bien con 
la capacidad aérea, entendiendo que la 
capacidad hotelera está en niveles ele-
vados. No podemos recibir más gente 
que la que podemos alojar”, dijo Quer-
ciali por Radio Nacional Ushuaia.

Y destacó que “la ocupación y el flu-
jo son muy similares al año pasado. La 
diferencia es que este año estamos más 
preparados. La temporada anterior es-
tábamos saliendo de la pandemia, no 
todos los hoteles estaban preparados, el 
Cerro no tenía su capacidad al 100%. En 
gastronomía pasó lo mismo. Este año, 
con una reactivación marcada desde 
el año pasado, las estructuras estaban 
preparadas”.

Respecto a la recuperación del sec-
tor, Querciali contó que “es muy buena, 
aunque falta. Creo que para el año que 
viene vamos a tener vuelos históricos. 
Son 300 turistas brasileños semanales, 
no es un número muy importante, pero 
nos puso en vidriera. Hay más de 44 
vuelos semanales desde Brasil a Buenos 
Aires, con conectividad a Ushuaia”.

Y entendió que “la posibilidad de la 
conectividad directa ayuda a la recupe-
ración del recurso brasilero. Tenemos el 

PRIMEROS GUÍAS HABILITADOS PARA ACTIVIDADES 
EN MONTAÑA, CAMINATAS Y TREKKING
El Instituto Fueguino de Turismo a través de las áreas de Servicios Turísticos, Asuntos Jurídicos, Planificación y Desarrollo Turístico, 
continua realizando habilitaciones enmarcadas en el Registro Provincial de Guías de Actividades en Montaña, Caminatas y Trekking 
en el marco de la Ley Provincial Nº 837 de Operadores de Turismo Aventura. 

impacto del Previaje del año pasado. 
Solo de ahí tenemos más de 30 mil vi-
sitantes, que no es un número menor. 
Es un mix de recuperación y promo-
ción. Tenemos un destino que puede 
ponerse en vidriera por tener nieve 
segura. Al darle seguridad al depor-
tista y al turista de invierno, mucha 
gente que vino el año pasado, este año 
repitió”.

Consultado por el lanzamiento del 
Previaje 3, Querciali adelantó que “la 
semana que viene tenemos una reu-
nión con todos los ministros de Turis-
mo y ahí tendremos determinaciones 
concretas. La puesta en marcha del 
Previaje tiene que ser en estos días, 
porque la activación es para septiem-
bre, octubre y noviembre. Lo veo di-
fícil”.

No obstante, manifestó que “la si-
tuación del país es compleja. El déficit 
fiscal y demás hace que el Programa 
tenga sus dudas. Es fuerte, porque re-
activa y genera un gran circuito legal 
de la actividad. En nuestro caso par-
ticular levanta la estadía promedio y 
el movimiento en temporada media y 
baja. Es un motor muy importante”.

Por último habló sobre los alqui-
leres temporarios irregulares y señaló 
que “es un tema delicado y complejo. 
Estamos trabajando fuertemente con 

AREF, que es el que tiene poder de Po-
licía. Haremos inspecciones y verifica-
ciones para localizarlos y empezar a 
limitar esa actividad que impacta muy 
fuerte en la provincia, el país y a nivel 
mundial”.

“Tiene grandes consecuencias. 
Tenemos que limitar la oferta infor-

mal, porque no garantiza la calidad de 
atención y la seguridad al turista que 
nos visita. Es un tema que hablé con el 
Secretario de Turismo de Santa Cruz. 
Es complejo de solucionar, pero debe-
mos seguir trabajando para remediar 
todo el impacto negativo que genera”, 
cerró.

INFUETUR

CONTRATO DE LA OBRA DE 
REFUERZO DEL COLECTOR 
CLOACAL MAIPÚ 

Se invertirán $206 millones 660 mil 
pesos que serán financiados por el Ente 
Nacional de Obras Hídricas y Sanea-
miento. Los trabajos mejorarán el siste-
ma sanitario de Ushuaia.

El gobernador Gustavo Melella y re-
presentantes de la empresa Ambiente 
Sur Ingeniería SRL, firmaron el contrato 
de la obra  de refuerzo del colector cloa-
cal Maipú, la cual será ejecutada bajo la 
supervisión de la Dirección Provincial 
de Obras y Servicios Sanitarios (DPOSS) 
en Ushuaia. 

La inversión será de $206 millones 
660 mil pesos, financiados por el Ente 
Nacional de Obras Hídricas y Sanea-
miento (ENOHSA). La obra mejorará el 
sistema cloacal de la ciudad, benefician-
do a 75.000 vecinas y vecinos.

Del acto realizado en Casa de Gobier-
no, participaron la ministra de Obras y 
Servicios Públicos, Gabriela Castillo; el 
vicepresidente de la DPOSS, Sebastián 
Medina, y representantes de la empresa.

El presidente del Ente sanitario Cris-
tian Pereyra, indicó que esta obra “viene 
a complementar la estructura existente 
que hoy es insuficiente, otorgando un 
beneficio directo a la comunidad”. 

Asimismo, explicó que este proyecto 
está enmarcado en un plan director de 
obras, con trabajos de distinta naturaleza 
ya sea de expansión del servicio, de mejo-
ra del mismo o de refuerzo de la estructu-
ra existente.

Además destacó el financiamiento del 
proyecto “el cual surgió gracias al acuerdo 
con el ENOHSA, gestionado por el gober-
nador Melella donde los fondos no son 
reintegrables, de manera que la Provincia 
no tendrá que devolverlos. Este convenio 
abarca un total de siete obras que repre-
sentan una inversión total superior a los $ 
5.000 millones de pesos”.

Respecto a dicha iniciativa, detalló 
que la misma incluye como obras ane-
xas el Colector Parque Centenario, el cual 
funcionará como refuerzo del colector 
pluviocloacal existente sobre la traza de 
calle San Martín, entre Gobernador Paz y 
Guaraní, y el ubicado sobre calle Guaraní 
entre San Martín y Maipú.

La obra también contempla el redise-
ño y la ejecución del ingreso y la cañería 
de desborde de la Estación de Bombeo 12 
de Octubre, lugar adonde se dirigen los 
efluentes trasladados por los colectores 
mencionados.

PROVINCIALES
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“Es necesario recordar que venía-
mos de cuatro años de atraso, no para 
culpar a nadie, si no para establecer 
de donde partimos. Desde el inicio de 
nuestra gestión los salarios estatales se 
han incrementado más de un 300% en 
promedio, con sumas al básico y no en 
negro”, destacó.

Asimismo, Melella recalcó que “he-
mos hecho avances en recategorizacio-
nes históricas, en el convenio colectivo 
de trabajo, en reconocer como profe-
sionales de la salud a enfermeros, téc-
nicos y también se va avanzando en las 
mejoras en condiciones laborales. Sa-
bemos que aún falta mucho pero es el 
camino que hemos emprendido”.

Por otra parte, el Gobernador dijo 
que “quiero destacar a los paritarios de 
los distintos gremios porque siempre 
mantuvimos una discusión respetuo-
sa. También agradecer a los paritarios 
de Gobierno, al ex ministro Guillermo 
Fernández, al Ministro Zapata García y 
a todo el gabinete por su trabajo, por-
que los logros se han alcanzado dis-
poniendo de manera responsable los 
recursos”.

“Cada mejora salarial del sector es-
tatal impacta directamente también 
en la economía local. Los trabajadores 
y trabajadoras no compran dólares ni 
gastan en el exterior. Vuelcan esos re-
cursos en la Provincia y eso contribuye 
al desarrollo y crecimiento también del 
sector privado”, expresó.

Finalmente, el mandatario indicó 

NUEVO ACUERDO SALARIAL PARA 
LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA 
En el marco de la firma del acuerdo salarial con los escalafones seco y húmedo de la administración pública provincial que se realizó 
en Río Grande, el Gobernador Gustavo Melella sostuvo que “cuando asumimos teníamos dos objetivos, recuperar el salario y mejorar 
las condiciones laborales, y esto lo estamos cumpliendo”.

que “todos los servidores públicos y 
servidoras públicas tenemos que ser 
muy responsables en nuestro trabajo 
para brindarnos mejor a nuestra co-
munidad, trabajar por nuestra gente. 
Tenemos que dejar la provincia mejor 
de lo que a encontramos. Por eso a pe-

sar del momento difícil que sabemos 
está atravesando el país desde Tierra 
del Fuego tenemos que seguir traba-
jando para ganarle a la inflación, para 
garantizar el acceso a la tierra y la vi-
vienda, para generar trabajo”.

Participaron del evento Ministros, 

Ministras, Secretarios y autoridades del 
Gobierno Provincial, Concejales, Legis-
ladores, el Secretario General de ATE 
Río Grande, Felipe Concha, la Secreta-
ria General de ATSA, Claudia Etchepare, 
y el Secretario General de UPCN, José 
Luis Ríos.

PROVINCIALES
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En el marco del diálogo que en-
cabezaron la secretaria de Gobierno, 
Yesica Garay; la secretaria de Turismo, 
Silvina Bello; y el secretario de Econo-
mía y Finanzas, David Ferreyra; surgió 
el compromiso mutuo de trabajar en 
una agenda de temas de interés co-
mún y de avanzar en distintas inicia-
tivas y propuestas. 

Al respecto, Garay manifestó que 
“fue una reunión muy positiva en la 
que nos plantearon distintas inquie-
tudes y arribamos a la conclusión de 
que la forma de avanzar es mediante 
el trabajo articulado”. 

En esa línea, dijo que “a la hora 
de sentarnos a hablar tenemos que 
plantear todos los temas, sobre todo 
si apuntamos a mejorar los servicios 
en beneficio de los turistas y tam-
bién de los vecinos y vecinas de la 
ciudad”. 

“Es interesante que nos podamos 
sentar a una mesa de trabajo y de diá-
logo en la que haya discusiones y se 
alcancen acuerdos”, amplió, y desta-
có que “coincidimos en que estos es-
pacios no deben ser para hacer catar-
sis sino para trabajar y definir líneas 
de acción”. 

TRABAJO EN CONJUNTO ENTRE EL MUNICIPIO 
Y EL SECTOR DEL TURISMO 
Funcionarios de la Municipalidad de Ushuaia se reunieron con representantes de la Cámara de Turismo, de la Cámara Hotelera 
Gastronómica, de la Cámara de Comercio, de la Asociación de Hoteles de Turismo y de la Asociación de Agencias Fueguinas de Viajes 
y Turismo, con el objeto de analizar la coyuntura del sector. 

Garay mencionó también que 
“vamos a tener una agenda activa en 
todos los temas, hay que dar las dis-

USHUAIA

cusiones y llegar a consensos”. 
Por su parte, la titular del área de 

Turismo valoró “el diálogo perma-

nente entre el Ejecutivo municipal y el 
sector privado que nos permitió tra-
bajar de manera articulada en distin-
tos temas, como por ejemplo la pro-
moción del Destino Ushuaia a nivel 
nacional e internacional”. 

Bello resaltó “la mirada coinciden-
te que tenemos sobre distintas pro-
blemáticas sobre las que debemos 
trabajar para seguir mejorando la ac-
tividad turística”. 

“Tras la pandemia Ushuaia se re-
posicionó como uno de los destinos 
preferidos a nivel nacional e interna-
cional y esta temporada invernal es 
un reflejo de ello”, evaluó la secreta-
ria de Turismo, por lo cual “debemos 
seguir profundizando el trabajo para 
consolidar esta tendencia”. 

El titular de Economía y Finanzas, 
David Ferreyra, resaltó “la predispo-
sición del Municipio y del privado de 
seguir trabajando codo a codo como 
desde el primer día de gestión del in-
tendente Walter Vuoto”. 

“Como Estado municipal acom-
pañamos permanentemente al sector 
del turismo para su crecimiento, y la 
decisión es seguir por este camino”, 
concluyó el funcionario.
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La Secretaría de Políticas Sociales, 
Sanitarias y Derechos Humanos, lleva-
rá adelante junto al Centro de Referen-
cia del Ministerio de Desarrollo Social 
de la Nación, una charla abierta sobre 
el Monotributo Social el día jueves 11 a 
las 16:00 horas en el CePla El Palomar, 
ubicado en Pablo Imboden N° 1140. 

Pablo Pérez, subsecretario de Desa-
rrollo Comunitario, destacó que “des-
de la Secretaría buscamos acercar al 
vecino y vecina herramientas para co-
menzar el proceso de formalización de 
su emprendimiento”.

La charla, que está destinada tan-
to a emprendedores y emprendedoras 
como el público en general, brindará 
información sobre el funcionamiento 
del esquema de Monotributo Social, 
que permite el ingreso al sistema pre-
visional y es compatible con jubila-
ciones y pensiones. Pérez explicó que 
“como siempre nos indica nuestro in-
tendente Walter Vuoto, seguimos arti-
culando junto al Estado Nacional en 
pos de brindar herramientas, cursos 
y diversos aportes para construir ca-
pacidades en nuestras y nuestros em-
prendedores, pensando en productos 
de mayor calidad insertos en el merca-
do formal”.

Asimismo, el funcionario munici-

CHARLA SOBRE MONOTRIBUTO SOCIAL

pal subrayó que “contar con este tipo 
de espacios es clave para que las y los 
vecinos puedan iniciar el proceso de 
formalizar su sueño, algo que les per-

“LOS ACUERDOS SALARIALES QUE 
HEMOS ALCANZADO SON LOS 
MÁS ALTOS A NIVEL NACIONAL”

“LOS AUMENTOS MEJORAN 
LA CALIDAD DE VIDA DE LOS 
COMPAÑEROS”

En el marco del nuevo acuerdo sa-
larial firmado entre el Gobierno de la 
Provincia y los sectores seco y húmedo 
de la administración pública provin-
cial, la secretaria general de la ATSA, 
Claudia Etchepare señaló: “celebramos 
que en plena crisis podemos sentarnos 
en mesas paritarias para acordar sala-
rios e ir por condiciones laborales, Para 
nosotros como representantes de cada 
organización es un ejemplo poder se-
guir trabajando de este modo”.

Y remarcó: “trabajamos con el 
Gobierno codo a codo para seguir 
construyendo y estamos bien enca-
minados. Quiero agradecer al Gober-
nador y a todo su equipo por estar y 
seguir hacia adelante con la recupe-
ración del salario. Hoy podemos de-
cir que salud tiene un sueldo digno 
acorde a lo que estamos viviendo. 

En el marco de la firma del acuerdo 
salarial entre el Gobierno de la Provin-
cia y los representantes de los trabaja-
dores y trabajadoras de los escalafones 
seco y húmedo de la administración 
pública provincial que se realizó el pa-
sado viernes, el secretario general de 
ATE de Río Grande, Felipe Concha des-
tacó: “creo que para ATE y los trabaja-
dores es importante ratificar los acuer-
dos con el Gobernador y así se trabajó”.

“Somos bendecidos que nosotros 
podemos tener un diálogo con el Go-
bierno para acompañar a los compa-
ñeros que la estaban pasando mal”, 
subrayó Concha. 

Y resaltó: “en estos dos años y me-
dio después de 40 años se trabajó so-
bre un convenio colectivo de trabajo 

Hoy hablamos de un salario supera-
dor y un cierre muy importante”.

“Los acuerdos salariales que he-
mos alcanzado en la provincia son 
los más altos a nivel nacional inclui-
dos el sector público y privado. Esto 
es importante para nuestra organiza-
ción y para los compañeros que re-
presentamos”, agregó Etchepare.

Y concluyó: “desde este lugar pen-
samos seguir construyendo. El poder 
trabajar en conjunto habla de la gran-
deza de las organizaciones sindicales 
que hoy tenemos el mismo pensa-
miento y vamos por los derechos de 
los trabajadores con salarios dignos 
y condiciones laborales. Agradezco a 
mi equipo de paritarios de excelencia 
que dignifica a los trabajadores y al 
señor Gobernador con quien segui-
remos trabajando juntos”.

y hay 71 puntos acordados. Queda mu-
cho por hacer todavía y vamos a seguir 
trabajando en todos los escalafones de 
la administración pública”.

“Estamos contentos y agradecidos 
por firmar aumentos que mejoren la 
calidad de vida de los compañeros. A 
muchos se les dio categoría y vamos a 
colaborar con el gobierno de la provin-
cia en una mesa de diálogo y buscarle 
un respaldo y reconocimiento a todos 
los trabajadores, así como sucedió con 
los enfermeros”, precisó el secretario 
general de ATE. 

Y concluyó: “también agradecemos 
al Gobernador por tener un gran gesto 
y trabajar con ATE. Se recuperó el sala-
rio, se avanza en el convenio colectivo 
de trabajo y este es el camino”.

GREMIALESGREMIALES

USHUAIA

mitirá contar con un mayor acceso a 
la previsión social y protecciones en 
su futuro laboral”.

Quiénes deseen participar, podrán 

presentarse en el CePla El Palomar el 
día jueves 11 a las 16:00 horas, pudien-
do obtener más información a través 
del número 2901 541 855.
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HORÓSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Ahora mismo te puedes ver atrapado 

por las emociones intensas. Hoy 

puedes estar un poco sensible, por eso 

sé gentil contigo mismo. 

Disfruta de un día para complacerte 

en todo lo que tu corazón desee. Tu 

imaginación puede transportarte a 

un mundo completamente nuevo 

donde tú eres la estrella principal.

Hoy vas a pensar en cómo mejorar tu 

relación amorosa. Si hay alguien con 

la cual estás saliendo, pensarás en 

cómo hacer que tu relación mejore 

si es que ciertas cosas cambian.

Nendeatus pratiur. esse prei senemne

Tiendes a ser muy práctico en tu vida 

personal. Si tienes pareja, necesitas 

que sea estable e independiente. 

Pero a veces no la entiendes. Hoy vas 

a querer estar un poco más tierno 

con tu pareja.

Hoy puedes decidir la resolución de 

una disputa de larga data. Quizás hay 

alguien en tu familia que haya sido 

negativo respecto a ti en el pasado.

Te enredas tanto en tus propios 

melodramas que no ves la belleza 

que te rodea. Tómate un descanso 

para apreciar a los amigos y seres 

queridos que te rodean. Pasa tiempo 

con ellos.

Puede parecer que nada sale 

bien a la primera hoy, pero ten 

confianza en que las cosas acaban 
por solucionarse. Intenta pasar 

tiempo con los demás y expresar tus 

sentimientos.

Una pareja con su hijo puede visitarte 

hoy a tu casa. Uno o los dos puede 

tener alguna relación laboral contigo. 

Cualquiera sea la conexión contigo, 

puede surgir mucha conversación 

interesante.

Un familiar del sexo femenino estará 

enferma o en problemas, y hoy 

te preocuparás bastante porque 

no recibirás comunicación de su 

parte.Ahacchil hilis prica sultore 

niquemusulto nit videescia iactam

Un nivel elevado de energía física 

y mental puede hacerte sentir muy 

decidido y motivado para avanzar en 

esa cuestión que tanto te importa en 

este momento.

Hoy podrías encontrarte pensando 

en el amor y planeando una velada 

íntima, pero puede que esto no sea 

posible, al menos hasta bastante 

tarde.

Es posible que algunos sueños 

perturbadores te hagan recordar 

asuntos del pasado que has estado 

evitando. El lado positivo es que 

pueden servirte de inspiración en 

algún tipo de proyecto creativo.

El secretario de Malvinas, Antártida e Islas del Atlántico Sur y Asuntos Internacionales, Andrés Dachary, recibió en Casa de Gobierno, al 
diputado Nacional y ex Combatientes de Malvinas, Aldo Leiva. Durante el encuentro dialogaron sobre las últimas novedades en torno a 
Malvinas; plantearon estrategias de cómo avanzar tanto a nivel nacional, provincial o propio de la Cámara.

Luego de la reunión, el Secretario 
Andrés Dachary destacó el compromiso 
del Diputado Nacional y valoró que “en 
primera persona haya atravesado lo que 
fue el conflicto de 1982, no solamente 
defendiendo la soberanía, sino llevar 
en carne propia lo que han sido las vi-
vencias de nuestros veteranos, como así 
también su participación en el Consejo 
Nacional de Malvinas, un espacio que 
busca que Malvinas finalmente se torne 
una política de Estado”.

“Estos encuentros engloban cómo 
debería ser siempre el trabajo en torno a 
Malvinas, es decir, entre distintos orga-
nismos de Gobierno; distintas provincias; 
municipios y asociaciones de Veteranos 
de Guerra” consideró el funcionario pro-
vincial, remarcando que “es la clave para 
que ese retorno tan anhelado, de volver 
a ver flamear nuestra bandera en Puerto 
Argentino, este cada vez más cerca”.

Por su parte, el Diputado Nacional 
(FDT) del Chaco y Ex Combatiente de Mal-
vinas, Aldo Leiva, agradeció el recibimien-
to del Gobierno Provincial, destacando “la 
amabilidad del Secretario Dachary y el in-
terés y compromiso por la Causa Malvinas 
del Gobernador Gustavo Melella”.

“Me voy con el compromiso de tra-
bajar los temas que nos preocupan y 
que tienen que ver con los planteos que 
se puedan realizar desde Tierra del Fue-
go, y los que podemos tener nosotros 
como agenda legislativa” precisó el Di-

DACHARY SE REUNIÓ CON EL DIPUTADO Y EX 
COMBATIENTE ALDO LEIVA

PROVINCIALES

putado Leiva.
En ese sentido, señaló que “este año 

fue especial por los 40 años de Malvinas 
y se trabajó bajo la premisa de “Malvi-

nas nos Une”, y este tema nos une ver-
daderamente a las y los argentinos”.

“Hubo una fuerte presencia argen-
tina en todos los foros internacionales, 

donde planteamos las cuestiones que 
tienen que ver con la reivindicación de la 
soberanía sobre nuestras Islas, así que el 
trabajo ha sido intenso” concluyó.
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GUÍA DE SERVICIOS

TELéFONOS ÚTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAZA

FRONTERA

COTIZACIONES

Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 

422969
100 / 421333 

422635 / 421333 

421721 / 421930 

103 / 422108 

430176 / 422003 

0810 999 0810 

0810 555 3698 

421401 / 421329 

422295 

433455 

431800 

421245 

435909
431601 
421245 

435516 

422089 

432000 

0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 

100 / 433110
422457 

101 / 433104 

433101 
445650 

45023 / 025 

421258 / 107 

422988 

421777 

0810 999 0810 

422305 / 106 

420699
430748
431953
427379 / 377 

15567403 

 

443465 / 030
424694 

443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

FARMACIA TOLHUIN

Lucas Bridges 245
Tel: 02901 492424

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

08:00 a 22:00 horas

Mínima 

-2ºc
Mínima 

-1ºc
Mínima 

1ºc
Mínima 

-3º c
Máxima 

7ºc
Máxima 

6ºc
Máxima 

6º
Máxima 

4ºc

DÓLAR

HORARIO DE 
ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RíO GRANDE

RíO GRANDE

TOLHuIN

TOLHuIN

uSHuAIA

uSHuAIA IS. MALvINAS

USHUAIA                             (02901) RÍO GRANDE                       (02964)

Compra
$131,32

Venta
$139,52

Venta
$0,0663

CLIMA

MORENO

Luisa Rosso 432
Tel: 02964 42-1092

ECONOFARMA

Alem 1407
Tel: 02901 425305

Compra
$0,0538
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